



**INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO**



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS Y CONDOLENCIAS
CAJA	025
EXP.	031
DOC.	004
FOJA	4
FECHA	2005

AMADOR CAMPOS ABURTO
CORRESPONDENCIA PARTICULAR

21 de junio 2005.

DOCTOR JUAN RAMÓN DE LA FUENTE
RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MÉXICO.

Apreciable Doctor:

Nos enteramos con profunda pena del fallecimiento de su Señora Madre **DOCTORA BEATRIZ DE LA FUENTE** acaecido este día.

Las enseñanzas que deja la Doctora Beatriz de la Fuente a la comunidad de investigadores universitarios, alumnos y en general a la sociedad mexicana sobre nuestra cultura, quedarán por siempre como un ejemplo de tenacidad y entrega, para las nuevas generaciones.

DESCANSE EN PAZ.

A nombre del pueblo y de las autoridades de José Azueta Guerrero, permítame ofrecerle nuestra solidaridad y aprecio en estos momentos de tristeza.

Con mi más sentido pésame.


FRATERNALMENTE